
Prière des mères 
Le lundi 22 avril de 10h15 à 11h15 au monastère de 
l’Alliance 
 
Transmission orale de la Parole 
Le lundi 22 avril de 11h30 à 12h30 
Responsables : Madeleine Van Noorbeeck (Av. Amélie 
15A, 0497 13 24 71) et Cécile Délétroz (Av. Albertine 
15, 0474 83 18 34). Téléphoner pour connaître le lieu 
de la réunion, tantôt chez l'une tantôt chez l'autre. 
 
Baptêmes 
Ils seront accueillis dans la communauté chrétienne et 
baptisés le dimanche 28 avril à 14h à l’église St-
Etienne : 
* Marcel DUCOURET et Joy CORNET d'ELZIUS 
 
Mariage 
Nous avons la grande joie de vous annoncer le prochain 
mariage de : 
* Chloé Suel et Adrien Sauvan : le samedi 27 avril à 
15h30 à l’église St-Etienne 
 
Dimanche 28 avril messe de 9h45 à Ste-Croix 
La célébration eucharistique de 9h45 à l’église Ste-
Croix sera accompagnée par la chorale Sine Nomine 
qui interprétera les chants et particulièrement le 
commun (kyrie, gloria, sanctus, agnus dei) de la messe 
de Palestrina. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(suite de la page 1 :) 
Que la vie enfin peut être donnée autrement qu’en la 
chair, et que toute existence est féconde à la mesure de 
l’amour qui l’anime. 
Heureux ceux qui peuvent VOIR ces hommes et ces 
femmes, cœurs accueillant aux peines et joies du 
monde, communautés de veilleurs, frères rassemblés, 
qui se laissent aimer et chantent leur merci en 
contemplant Quelqu’un, invisible présence, Quelqu’un 
qui est DIEU et qui s’appelle l’AMOUR. 
Heureux ceux qui peuvent COMPRENDRE que si 
Dieu est Dieu, il est juste que des volontaires, corps, 
cœur, esprit, tout entier gardé tout entier recueilli soient 
là pour Lui, vies offertes gratuitement, puisqu’Il est là, 
gratuitement pour nous. 
(« Parle-moi d’amour » de Michel Quoist) 
 
Fabrique d’église St-Etienne et collecte 
A quoi sert la collecte, vous demandez-vous peut-être 
parfois. Elle contribue entre autres à certaines 
réalisations de nos fabriques d’église. 
Grâce au soutien des paroissiens, la fabrique d’église 
St-Etienne continue d’investir régulièrement pour 
assurer l’entretien du bâtiment, améliorer son confort 
et embellir les lieux. Parmi les actions récentes citons :  
- le remplacement de la chaudière de la salle paroissiale 
en dessous de l’église ; 
- l’amélioration de la sonorisation de l’église grâce à 
l’achat d’un nouveau matériel d’amplification à 
l’initiative de l’équipe d’animation musicale ; 
- le nettoyage du tapis de sol par une entreprise 
spécialisée ;  
- l’installation d’une nouvelle croix en chêne sur la 
façade de l’église…  
Si nous avons de moins en moins d’argent liquide dans 
notre portefeuille, nous pouvons par contre toujours 
contribuer à ces réalisations et aux œuvres paroissiales 
en faisant un virement unique ou régulier sur le compte 
de la paroisse n° BE 78001852010286 de l’AOP 
(Association des Œuvres Paroissiales). Nous vous 
remercions pour votre générosité ! 

 
4ème dimanche de Pâques : 20-21 avril 2024 
 
Journée des vocations 
O Seigneur regarde-nous, pauvres hommes marchant 
trop souvent, le nez dans la poussière, les pieds salis de 
terre, les cœurs empêtrés de nos petits bonheurs et 
l’esprit affolé de nos merveilleuses conquêtes. 
Envoie-nous de ces hommes et de ces femmes 
volontaires d’Amour au-delà de l’amour, non pour 
nous présenter des « modèles », il en est parmi nous, 
non pour nous distraire de nos tâches, elles sont rudes 
mais belles, non pour faire ombre à nos amours, Tu les 
as voulus et Tu les as bénis, mais pour qu’ils soient au 
milieu de nous, visibles ou entrevus, des témoins de 
l’ESSENTIEL, signes et lumières, dans l’épaisseur de 
nos vies. 
Qu’ils nous rappellent : 
Que la Cité des hommes est belle, mais qu’un autre 
Royaume, au cœur de cette terre, grandit 
mystérieusement, qui n’aura pas de fin.  Que le 
bonheur n’est pas dans les seules nourritures terrestres, 
mais dans la Parole écoutée et fidèlement vécue. 
Qu’ils nous montrent : 
Que la liberté suprême n’est pas de faire toujours, ce 
que l’on a envie de faire, mais de savoir, par amour, 
souvent, librement se soumettre. 
Qu’ils nous prouvent par leur vie : 
Que l’amour n’a pas pour seul langage, le langage des 
corps, car le corps un jour se taira, tandis que le cœur 
toujours chantera. (voir suite plus loin) 
 



Lecture du livre des Actes des Apôtres : « En 

nul autre que lui, il n’y a de salut » (Ac 4, 8-12) 
 

En ces jours-là, Pierre, rempli de l’Esprit 
Saint, déclara : « Chefs du peuple et anciens, nous 
sommes interrogés aujourd’hui pour avoir fait du 
bien à un infirme, et l’on nous demande comment 
cet homme a été sauvé. Sachez-le donc, vous tous, 
ainsi que tout le peuple d’Israël : c’est par le nom 
de Jésus le Nazaréen, lui que vous avez crucifié 
mais que Dieu a ressuscité d’entre les morts, c’est 
par lui que cet homme se trouve là, devant vous, 
bien portant. Ce Jésus est la pierre méprisée de 
vous, les bâtisseurs, mais devenue la pierre 
d’angle. En nul autre que lui, il n’y a de salut, car, 
sous le ciel, aucun autre nom n’est donné aux 
hommes, qui puisse nous sauver. » 

 
 

Psaume : La pierre qu’ont rejetée les 
bâtisseurs est devenue la pierre d’angle. 
 
Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! 
Éternel est son amour ! 
Mieux vaut s’appuyer sur le Seigneur 
que de compter sur les hommes ; 
mieux vaut s’appuyer sur le Seigneur 
que de compter sur les puissants ! 
 
Je te rends grâce car tu m’as exaucé : 
tu es pour moi le salut. 
La pierre qu’ont rejetée les bâtisseurs 
est devenue la pierre d’angle : 
c’est là l’œuvre du Seigneur, 
la merveille devant nos yeux. 
 

Béni soit au nom du Seigneur celui qui vient ! 
De la maison du Seigneur, nous vous bénissons ! 
Tu es mon Dieu, je te rends grâce, 
mon Dieu, je t’exalte ! 
Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! 
Éternel est son amour ! 
 
 
Lecture de la première lettre de saint Jean :  
« Nous verrons Dieu tel qu’il est » (1 Jn 3, 1-2) 
 

Bien-aimés, voyez quel grand amour nous 
a donné le Père pour que nous soyons appelés 
enfants de Dieu – et nous le sommes. Voici 
pourquoi le monde ne nous connaît pas : c’est qu’il 
n’a pas connu Dieu. Bien-aimés, dès maintenant, 
nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous 
serons n’a pas encore été manifesté. Nous le 
savons : quand cela sera manifesté, nous lui serons 
semblables car nous le verrons tel qu’il est. 

 
 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean :  
« Le bon pasteur donne sa vie pour ses brebis » 
(Jn 10, 11-18) 
 

En ce temps-là, Jésus déclara : « Moi, je 
suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie 
pour ses brebis. Le berger mercenaire n’est pas le 
pasteur, les brebis ne sont pas à lui : s’il voit venir 
le loup, il abandonne les brebis et s’enfuit ; le loup 
s’en empare et les disperse. Ce berger n’est qu’un 
mercenaire, et les brebis ne comptent pas vraiment 
pour lui. Moi, je suis le bon pasteur ; je connais 
mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme 
le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je 
donne ma vie pour mes brebis. J’ai encore d’autres 

brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là 
aussi, il faut que je les conduise. Elles écouteront 
ma voix : il y aura un seul troupeau 
et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m’aime : 
parce que je donne ma vie, pour la recevoir de 
nouveau. Nul ne peut me l’enlever : je la donne de 
moi-même. J’ai le pouvoir de la donner, j’ai aussi 
le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le 
commandement que j’ai reçu de mon Père. » 

 
 
 
 
Collecte prescrite en faveur de la formation des 
futurs prêtres diocésains 
En ce WE du Bon Pasteur et des vocations, la 
collecte est destinée à soutenir la formation des 
futurs prêtres diocésains. En Belgique 
francophone, 17 séminaristes poursuivent 
actuellement leur formation au grand séminaire 
interdiocésain de Namur. Pour l’abbé Joël 
Spronck, recteur du séminaire, être prêtre 
aujourd’hui, c’est être signe du Christ, Bon 
Pasteur, de son amour pour tout être humain, c’est 
permettre au Christ de poursuivre sa mission de 
salut dans une grande collaboration avec les 
communautés dans lesquelles il vit. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


